

Un autre scandale des réseaux sociaux. Alors que les candidats sont dans l'attente du verdict final, des listes qui proclament lesdits résultats agitent les réseaux sociaux. Les candidats au dit concours aux abois, croyant n'avoir été admis.

Une autre folie des réseaux sociaux met à mal cette fois, les candidats aux concours de la Faculté de médecine et de sciences biomédicales de Dschang. En effet, dans l'optique de booster la croissance intellectuelle universitaire camerounaise, le Chef de l'Etat, Paul Biya a récemment signé un décret portant création de la Faculté de médecine et de sciences biomédicales de Dschang, tout donnant instruction au ministre de l'Enseignement supérieur, le lancement rapide du concours, qui s'était en effet, déroulé le dimanche, 14 janvier 2018.

Dans l'attente des résultats, certains internautes ont voulu en quelque sorte les saboter, en publiant, vendredi 16 février 2018, dans les réseaux sociaux, de fausses listes selon lesquelles, il s'agissait des premiers résultats de la Faculté de médecine de Dschang pour le compte de l'année 2018. Toute chose qui a créé la panique parmi les candidats, qui ne reconnaissaient aucun des noms publiés. En outre, il serait important de signaler que ces faux résultats parus dans les réseaux sociaux étaient effectivement signés par le ministre Jacques Fame Ndong, appelant même les candidats à se présenter rapidement avec leurs diplômes, afin de les authentifier.

Les preuves des faux résultats de la Faculté de médecine de Dschang

Après que tous les candidats à ce concours soient déçus de leur échec, il a fallu une vigilance accrue de certains qui ont constaté que les bordereaux des résultats étaient plutôt datés du 26 septembre 2017, alors que le concours s'était déroulé le dimanche 14 janvier 2018. Bien plus, il n'existe pas de liste d'attente dans les concours de médecine de l'Etat, encore, ces listes comportaient beaucoup de noms que prévus alors qu'en médecine générale, l'arrêté prévoyait 50 noms contrairement aux 150 noms publiés par ces relayeurs naïfs des réseaux sociaux.

Il serait très important pour nous et en particulier pour la jeunesse camerounaise, d'être très vigilant face aux multiples manipulations et errements dans les réseaux sociaux, car, l'heure est grave.

Le soir
